

Excélsior Sección: Nacional 2024-02-11 02:34:50

210 cm²

Página: 13

1/1



Pausa incómoda. El gobierno de Américo Villarreal, en Tamaulipas, tuvo que actuar de manera efectiva, junto con los encargados del SAT, que dirige Antonio Martínez Dagnino. Es inconcebible la caída del sistema en las aduanas en la frontera norte que sucedió esta semana y que generó largas filas en la importación y exportación de mercancía. El reporte oficial atribuyó la falla a una actualización del sistema del SAT. Finalmente, se restableció y se encuentra trabajando de manera normal. Nunca había pasado y es de esperarse que no vuelva a suceder. ¿Lo garantizan?

Aplomo. La candidata de Morena, PT y Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, advirtió que en la oposición hay "muchas mentiras y odio". En un encuentro con medios de comunicación en Baja California Sur, la aspirante presidencial se dijo convencida de que el pueblo de México apoya a la Cuarta Transformación. "Hay mucho apoyo a la Transformación en México, lo dicen las encuestas, lo dice la aprobación del Presidente, y lo que pasa es que de parte de la oposición no hay proyecto, ellos en realidad representan el pasado, mentir es su máxima". Las preferencias la favorecen.

Claridad. El gobernador de Nuevo León,
Samuel García, aclaró que apoya algunas
de las reformas que impulsa el presidente Andrés
Manuel López Obrador, pero enfatizó que lo hace
porque cree que son en beneficio de la población y
no porque sea un "empleado" del jefe del Ejecutivo
federal. "El Presidente de la República mandó 20
reformas al Congreso de la Unión: las envió el lunes,
que fue inhábil. Me bajé a las oficinas, las imprimí,
leí como 18, las estudié, me preparé, e hice un
draft de en cuáles sí voy a favor", contó. Bien por el
mandatario neoleonés. ¿Cuántos políticos se han
tomado el tiempo para sumergirse en los detalles?

Equivocado. Durante su visita a Villahermosa, Tabasco, el candidato presidencial por MC, Jorge Álvarez Máynez, se reunió con el diputado Gerardo Gaudiano y con Minés de la Fuente, quienes forman parte de la bancada naranja en la entidad, asegurando que lo nuevo va con todo. Álvarez Máynez aprovechó las redes sociales para compartir la reunión con sus colegas, con quienes planea diversas estrategias políticas. Ojalá que hacer equipo con gente seria le dé un giro a su campaña, porque esta semana se desplomó en el ánimo de los votantes. Bueno, si es que tenía a alguno de su lado.

Tierra de nadie. Tras condenar el asesinato del secretario del ayuntamiento de Villa de Alvarez, Alfredo Chávez González, el líder del PRI, Alejandro Moreno, demandó que se le haga justicia y anunció la suspensión de su gira de trabajo que había iniciado en Colima, ante el clima de violencia que se vive. La llegada de Indira Vizcaíno como gobernadora ha servido para posicionar el nombre de Colima, pero para mal. Alito Moreno dijo que el PRI exige paz y tranquilidad para las familias de esta entidad y de todo México. El repudio del líder nacional del PRI es similar al que se está ganando la mandataria, a quien se le cae el estado.

